

# Crítica y retroalimentación: ¿Cómo podemos mejorar?

Sumo Sacerdote Hooded Cobra

[04 Diciembre, 2022](#)

Después de la publicación reciente y los puntos abrumadoramente positivos y necesarios sobre los objetivos y el avance futuros, ha sido una publicación impresionante.

Me maravillé al leer los muchos comentarios positivos, especialmente aquellos que mencionaron cuánto te han cambiado y mejorado el satanismo espiritual y los dioses. Debemos seguir construyendo sobre esto.

La mayoría de las cosas mencionadas ya están en marcha. Es cierto que eso es muy positivo. Se supone que el valor comunitario aumenta todo el tiempo.

Parte de esto es lidiar con los errores potenciales.

Ahora bien, también sería una buena idea antes de que finalice el año material, iniciar otra conversación.

Sería sobre cosas en las que crees que debería haber una mejora o que constituyen errores.

Aquí, podríamos hablar de errores o incluso de críticas, pero debemos centrarnos en esto: tiene que ser funcional y útil, y presentarse adecuadamente.

Para que la conversación sea útil, incluso si está dirigida a otros miembros o a la comunidad, sería una buena idea expresarse de manera respetuosa. Entre parientes y personas con ideas afines con una misión común que es importante.

Si alguien tiene comentarios negativos o incluso muy negativos, por supuesto que estoy dispuesto a escucharlos, pero pediría que se trate a los

demás miembros de JoS con respeto, especialmente a las personas que trabajan para todos los demás todos los días.

Esa no es una pregunta para los infiltrados, sino para los miembros. A menos que tal vez sean infiltrados tibios que en realidad están con nosotros pero aún así se dicen tonterías a sí mismos que no les gustamos "nosotros" cuando en realidad no entran en esa categoría al fin y al cabo.

Esta no es una publicación para aislar a un miembro y comenzar a juzgarlo, sino para mejorar la comunidad.

El grado de tolerancia al error debe entenderse como parte de la naturaleza. Estamos describiendo el objetivo de elevar el nivel aquí, no de romper con las personas que ya quieren dar.

Además, si uno es nuevo o no tiene mucho que señalar, entonces tal vez podría escribir sobre cómo esperaría tener una mejor experiencia. O qué le hizo tener dificultades para aprender o algo similar.

El reconocimiento de errores debe ocurrir sobre la base de la experiencia. Pero todas las opiniones son bienvenidas.

Ejemplo: Ha habido muchos errores editoriales en muchas publicaciones o incluso páginas web. Había errores. Los localizamos y los arreglamos. El resultado es que al señalar estos errores y hacer la crítica adecuada, y luego poner el trabajo, los errores se están solucionando cada vez más. El objetivo es eliminar estos errores.

**El objetivo es este: descubrir áreas potenciales de mejora y tener una trayectoria ascendente para el bien de los Dioses y la comunidad de JoS, para reflejar esto en los miembros, para nuestro crecimiento colectivo.**